
独立行政法人情報処理推進機構契約監視委員会第６回会合 議事概要 

 

１．日時 

平成２５年１２月３日（火）１６：４５～１８：１５ 

２．場所 

独立行政法人情報処理推進機構 第３会議室 

３．出席者 

櫻井委員長、渋谷委員、下村委員、藤野委員 

４．主な議事 

（１）審議概要について 

（２）平成２５年度上期契約状況について 

（３）２か年度連続して一者応札となった案件について 

５．概要 

（１）審議概要について 

事務局より、本委員会の趣旨、審議事項について説明した。 

（２）平成２５年度上期契約状況について 

事務局より、当年度上期における契約の状況について説明し、了承された。 

①一者応札・一者応募となった契約： 

一般競争入札：０件      企画競争：０件      事前確認公募：８件 

②競争性のない随意契約：５件 

なお、今回の点検における委員からの主な意見は以下のとおり。 

 ＜主な意見等＞ 

  ○ 複数年契約があり、件数の割に金額が大きい。全体の契約件数が少ないので、件数の多い他法人に

比べると、１件でも大きな契約があるとぶれやすい。 

  ○ 客観的に見ると努力の成果は見えており、随意契約比率を単純にみるのは小規模なところは気の毒。 

（３）２か年度連続して一者応札となった案件について 

当年度において２か年度連続して一者応札となった案件について、フォローアップ票を基に個別に点

検を行った結果、公告期間をさらに１週間程前倒しすることを含めた契約方式の見直しを検討すること

が要請された。 

 ＜主な意見等＞ 

  ○ 既に仕様の見直しや調査期間の延長は行われており、それでも１者応札となっている。さらに調査

期間を１～２か月延長したとしても複数者が応札する保証はなく、これ以上調査期間を長くすると事

業のスケジュールに支障をきたしかねない。 

  ○ 契約方式の見直しだけでは不安なところもあるので、努力目標として公募期間を1週間程度延ばし

て要望に応えてはどうか。 

（４）その他 

本委員会に係る議事概要等の公表について説明し、了承された。また、本件に関連する調査等を受け

た場合、その結果については、委員長に確認の上、提出及び公表することについて、了承された。 

以上 


